

Fecha: 02-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Carmona rinde homenaje a militares cubanos fallecidos en captura de Maduro**

Pág. : 6

Cm2: 155,8

VPE: \$ 374.599

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Carmona rinde homenaje a militares cubanos fallecidos en captura de Maduro

Participó en "actos solemnes" durante su visita a Cuba.

En Radio Nuevo Mundo, el presidente del Partido Comunista de Chile (PC), Lautaro Carmona, desmenuzó los detalles de su última visita a La Habana. El timonel no solo abordó la compleja crisis que

atravesía el régimen de Miguel Díaz-Canel, sino que reveló que participó del acto de homenaje a los militares cubanos fallecidos durante la captura del dictador Nicolás Maduro y su esposa en Caracas por parte de Estados Unidos.

Según el líder del PC, se rindió tributo a "los 32 que cayeron en cumplimiento del deber y resguardando a Maduro". Carmona deta-

lló que cuatro de estos funcionarios se encuentran sepultados en el emblemático cementerio Colón de La Habana, mientras que el resto yace en sus regiones de origen. "Hicimos esa solemnidad de rendirle homenaje a gente que está dispuesta a dar la vida por su compromiso de honor", subrayó, destacando que dichas acciones se realizaron por voluntad propia.

Durante su estadía en la isla, Carmona mantuvo reuniones al más alto nivel, incluidos Miguel Díaz-Canel, la vicecanciller Josefina Vidal y el presidente del parlamento (Asamblea), Esteban Lazo. El diagnóstico que trabajo de vuelta a Chile es alarmante para su sector: Cuba enfrenta su hora más crítica. "Mis anfitriones calificaron este momen-

to como el más peligroso, el más grave, de todo el proceso revolucionario", afirmó.

El timonel comunista advirtió que existe un temor real a una incursión militar de Estados Unidos que busque "aplantar" la isla, ignorando incluso las observaciones de Naciones Unidas.

Carmona también se refirió a los escándalos judiciales que sa-

cuden al país. Vinculó las investigaciones contra la suspendida ministra Ángela Vivanco y los abogados Mario Vargas y Eduardo Lagos con la situación de Daniel Jadue.

Para el líder del PC, la "descomposición" de quienes impulsaron causas contra el exalcalde de Recoleta pondría en duda la legitimidad de su formalización.